



▲表敬訪問は終始和やかな雰囲気の中で行われました

## 古河桃むすめが表敬訪問 岸田首相に 古河桃まつりを紹介

2月24日に古河桃むすめ6人と渡辺観光協会長、近藤副市長、鈴木市会議長、永岡桂子文部科学大臣らが岸田文雄首相を表敬訪問しました。

桃むすめの田中佑佳さんが首相にハナモモの花束を贈呈し、4年ぶりに通常開催となる桃まつりを紹介。

首相からは「平時を取り戻す一歩として開催を歓迎したい。地域の活性化につなげてほしい」と激励の言葉をいただきました。



▲作画の様子は市ホームページからご覧いただけます

## プロの技を間近で見よう 浅野恭司フェス2023 ～オペレーション<描>～

2月11日、VAL古河で古河大使であり人気アニメ「SPY×FAMILY」の総作画監督を務める浅野恭司さんによるライブドローイングを開催しました。

当日の告知にもかかわらず、会場には約400人の観客が来場。スクリーンに映る線の動きや色使いなど、ライブでしか見ることのできない作業行程を食い入るように見つめていました。

今後、今回の企画を題材にしたイベントを予定しています。



## “伝え合う”って楽しい！ 出前授業「あなせん」開催

2月18日、西牛谷小学校でフジテレビのアナウンサーによる、言葉を通じたコミュニケーションの出前授業「あなせん」が行われました。

内田嶺衣奈アナと市出身の木村拓也アナが講師を務め、思いの伝え方や受け取り方などを丁寧に指導。アナウンサーの知識や経験を生かした話に、児童たちは熱心に耳を傾けていました。



▲児童の質問に笑顔で答える木村拓也アナ

## 古河の魅力为全国にPR 古河市の日@IBARAKI sense



▲バラをプレゼントする近藤副市長と桃むすめの葛西さん

2月25日、東京・銀座にある茨城県のアンテナショップ「IBARAKI sense」で、古河の農産物や特産品の販売、桃まつりのPRを行いました。

当日は茨城いちごグランプリで大賞を受賞したイチゴや市の特産品のバラ、洋傘などを用意。商品を購入した人に先着でバラを1輪プレゼントするなど、古河の魅力をアピールしました。

## 規律ある動きを披露 古河市消防春季点検式

2月26日、イーエス中央運動公園で令和5年古河市消防春季点検式を開催し、全27分団の消防団員が服装などの通常点検や消防ポンプ自動車の機械器具点検、一斉放水などを行いました。

また、古河一番組による「木遣り歌」「纏い振り」「梯子のり」が披露され、観衆からは大きな拍手と歓声が上がりました。



▲赤色灯の点灯確認など、さまざまな点検を行う団員

## 多様性社会の実現を目指して 古河市ダイバーシティ推進 フォーラム



▲多様性の尊重について講演を行う橋本氏

2月11日、野本電設工業コスモスプラザで古河市ダイバーシティ推進フォーラムを開催しました。

ダイバーシティ宣言セレモニーや(株)吉村の代表取締役社長である橋本久美子氏による講演会のほか、トークセッションを実施。一人一人の違いを認め、尊重し合える社会の実現を目指す第一歩となりました。